

Menschen prägen den Verein



v. links: Josef Wolfinger, Otto Meier, Guido Frick, Erwin Wolfinger

Gründer

Mit Respekt und Dankbarkeit denken wir an die Männer, die den Grundstein für unseren Verein legten. Vier von ihnen leben heute noch und erfreuen sich bester Gesundheit, was uns ganz besonders freut.

Wir vergessen auch nicht die verstorbenen Gründer, deren Fotos sich auf der nächsten Seite befinden. Sie alle, jeder auf seine Weise, haben einen wichtigen Beitrag zum Aufbau unseres Vereins geleistet.



Wie das Protokoll von Aktuar Erwin Wolfinger, ebenfalls auf der nächsten Seite, belegt, wurde unser Verein am 3. Dezember 1954 gegründet. Idealismus sowie Freude an Natur und Kleintierzucht waren der Antrieb jener zehn engagierten Männer, die dabei waren.